



西小の言葉

元気よく かしこく 仲よく たくましく

2月号

国本西小学校 第5学年だより

今月は、6年生を送る会があります。5年生が学校の中心となって運営する初めての行事です。6年生からのバトンをしっかりと引き継いで、活躍してほしいと思います。



教育相談

第3回教育相談を行いました。安心で安全な学級、温かい雰囲気で満たされている学級となるよう、一人一人と面談をしました。一人一人の児童の思いや願いなどについてきめ細かく把握し、援助していきます。

「国本地区の方々に、新里ねぎを知ってもらい、買ってもらい、食べてもらう」という目標に向け、子どもたちの活動が本格化しています。子どもたちが栄養士と相談し、**2月19日・20日**の給食には児童考案のレシピが登場します。

また、手作りのパンフレットやポスターをろまんちっく村や市民センターあぜみち上戸祭店に掲示してもらうために、自分たちで電話交渉を行っています。作成のパンフレット、ポスターは回覧板でも回る予定です。今後は農家さんの協力のもと、畑での収穫体験も予定しており、地域の方々の支えの中で、主体的に学ぶ姿が見られています。



1月中旬から、いよいよ6年生から学校全体の仕事の引き継ぎが始まりました。毎朝の校内放送や、朝会時の体育館準備など、これまで6年生が担っていた役割を少しずつ5年生が自分たちの手で行い始めています。現在、2月下旬に予定されている「6年生を送る会」に向けて、学年一丸となって準備を進めています。全校生が楽しめる会にするために、自分たちで「遊びの事前説明動画」を制作するなど、創意工夫を凝らしています。